

# LA VOZ

DE SALTILLO

\$10.00 Ejemplar  
Jueves 17 de Abril de 2025

Año XXXVIII No. 13,778  
Saltillo, Coahuila



## ¡AL GRITO DE GUERRA! ACEREROS - TEMPORADA 2025

Score!



### Detienen a taquero lo acusan por homicidio

José "N", de 22 años, es señalado como responsable de un ataque mortal en la taquería "Tacos Don Pablo"

MARCO JUÁREZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



30a José N de 22 años, es señalado por el homicidio de Felipe de Jesús.

SALTILLO, COAHUILA.-La noche del domingo se tiñó de tragedia en la colonia Lourdes, donde una riña terminó con la vida de un hombre y llevó a la detención de José "N", un joven taquero de 22 años, quien ya fue ingresado al penal de Saltillo como presunto responsable de homicidio.

Los hechos ocurrieron en la popular taquería "Tacos Don Pablo", ubicada en la esquina del periférico Luis Echeverría Álvarez y Humberto Cid González. Según las primeras investigaciones, durante una discusión que escaló a violencia, José "N" habría atacado con un cuchillo a Felipe de Jesús "N", de 42 años.

Tras la agresión, Felipe de Jesús logró trasladarse por sus propios medios a

la Clínica Uno del IMSS, donde lamentablemente perdió la vida horas más tarde a causa de las heridas.

El lunes, elementos de seguridad realizaron un operativo en la taquería, deteniendo a tres personas involucradas en la riña, aunque solo se encontraron pruebas suficientes para proceder legalmente contra José "N".

Se espera que en los próximos días se realice la audiencia correspondiente, donde se definirá su situación jurídica.



### QUE NO SE AFECTEN EMPRESAS

## Demandan a CFE garantice abasto

Ante las altas temperaturas ya se comienzan a registrar apagones

RAÚL ROCHA/LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

ARTEAGA, COAHUILA.-Ante el incremento en la demanda de electricidad por las altas temperaturas, la Canaco e la región Sureste hizo un llamado a la Comisión Federal de Electricidad para que mejore su operatividad y evite cortes excesivos de energía, los cuales ya se han empezado a registrar en la región.

César Valdés, director del organismo empresarial,



La Canaco en la región Sureste pide a la CFE mejorar sus operaciones en esta temporada de calor.

dijo que el sistema eléctrico nacional está operando al límite de su capacidad, lo que lo hace vulnerable a colapsos.

"La Comisión Federal de Electricidad apenas cubre la necesidad de energía eléctrica. Si la necesidad

sube, se colapsa el sistema. Si hay un problema, se colapsa el sistema. Y es lo que está pasando", declaró.

Valdés expresó su preocupación ante lo que podría ocurrir en los próximos meses, cuando la demanda se dispare aún más con la



Los cortes de energía pueden afectar el rendimiento en las empresas.

llegada del verano. "Si esto está pasando al terminar el invierno y arrancando la primavera, ¿qué nos espera en verano?", cuestionó.

Asimismo, criticó que, pese a la urgencia energética, se sigan bloqueando a inversionistas privados que podrían contribuir en la generación y distribución de electricidad.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 8

### EN ESTA TEMPORADA VACACIONAL

## Se mantienen activos Hospitales Generales



periodo vacacional, la calidad del aire mejoró significativamente, pasando de niveles "aceptables" a "buenos" en varios puntos de la capital coahuilense, según reportes recientes del Instituto Municipal de Planeación (Implan).

Esta mejora ambiental se asocia directamente con la reducción en el

flujo vehicular, derivada de la suspensión de clases para más de 178 mil estudiantes desde el pasado 14 de abril.

Al disminuir el tráfico, también lo hicieron las emisiones contaminantes, provocando un efecto positivo y casi inmediato en la atmósfera.

LOCAL / PÁG. 2

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz



## Ofrecen recorridos en Cañón de San Lorenzo

Promueven el contacto responsable con la naturaleza

MARCO JUÁREZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, Coahuila.-Como parte de las actividades para el periodo vacacional, la Dirección de Turismo de Saltillo invita a la ciudadanía y visitantes a disfrutar de recorridos ecoturísticos en el Cañón de San Lorenzo, ubicado en la majestuosa Sierra de Zapalinamé.

Lydia María González Rodríguez, directora de Turismo Municipal, informó que esta activi-



dad es posible gracias a un esfuerzo conjunto entre el Gobierno Municipal, Conservación San Lorenzo A. C. y Profauna, con el objetivo de ofrecer una alternativa recreativa que permita a las familias conocer y valorar los recursos naturales de la región.

"Es una excelente alternativa de turismo para estar en contacto con nuestra naturaleza, hacerlo de forma responsable, así como conocer la belleza e importancia de los recursos naturales con los que contamos", destacó González Rodríguez.

LOCAL / PÁG. 2

### BAJA CONTAMINACIÓN EN SS

## Respiran mejor aire en Saltillo

Expertos advierten sobre la importancia de mantener este respiro ambiental a largo plazo



MARCO JUÁREZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- La Semana Santa no

solo significó un merecido descanso para miles de estudiantes y trabajadores en Saltillo, sino también para el medio ambiente de la ciudad. Durante el inicio del